

## Projekttag an der Würmer Grundschule

Am 5. und 6. Juli 2017 fanden an der Würmer Grundschule Projekttag zum Thema „Wir verschönern unser Schulhaus und das Schulgelände“ statt.

Angeboten wurden vier verschiedene Projekte:



Eine Gruppe beschäftigte sich mit der Herstellung von Pausenspielen, die zukünftig drinnen und draußen gespielt werden dürfen.

Die zweite Gruppe ersetzte den schäbigen Bauzaun im vorderen Hof durch einen wunderschön gestalteten Holzlattezaun, der zukünftig fröhlich und bunt alle begrüßt, die aufs Schulgelände kommen.



Die dritte Gruppe bemalte eine Gipsstatue – herausgekommen ist eine geheimnisvoll bunte Eule in einem schön gestalteten Gehege.

Ein echter Geheimtipp an einem echten Geheimplatz ... gehen Sie auf die Suche!

Das vierte Projekt hieß „Kunst im Schulhaus“. Aus Gips stellten wir, in Anlehnung an das diesjährige Goldstadtjubiläum, eine eigene kleine „Goldstadt“ her; zu bewundern im Schaukasten am Eingang.



Außerdem bemalten alle fleißig Holzbaublöckchen mit unterschiedlichen Mustern und Farben, daraus entstand ein Holzmosaik als zweiteiliges Wandbild für den Treppenaufgang.



Unsere Schule ist also wieder ein ganzes Stück schmucker und bunter geworden!

Herzlichen Dank an alle Schülerinnen und Schüler, die so fleißig und mit sehr viel Freude und Neugier an den Projekten teilgenommen haben! Es war schön, mit euch zu „werkeln“!



Besonderen Dank auch an die Kernzeitkräfte und unseren Hausmeister Herrn Galatchiev, die ebenfalls voller Eifer, Ideen und Kreativität mit am Werk waren und alle nach Kräften unterstützt haben.

Es hat uns rundherum Spaß gemacht, wie man an den Ergebnissen sehen kann.